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Kurztitel  
 
Wohnmobilstellplatz Petriförder - Attraktivität steigern 

 

 
Sehr geehrte Frau Oberbürgermeisterin, 

 

der Wohnmobilboom hat längst auch den Stellplatz am Petriförder erreicht. Im Preisvergleich 

mit ähnlichen Stellplätzen an Flüssen, ist der Magdeburger Stellplatz besonders preiswert 

(8,00€ pro Fahrzeug / max. Aufenthaltsdauer 3 Tage) In Dresden zum Beispiel liegt der Preis 

bei 15,00€ pro Nacht/Fahrzeug; ohne Entsorgung. Aufgrund des bevorstehenden 

Saisonstarts, sollte die Stadt an einer Imageaufwertung interessiert sein. Bei einem 

gesteigerten Serviceangebot können auch erhöhte Gebühren gefordert werden. Die 

vermehrten Einnahmen können die Investitionen schnell amortisieren. Mir ergeben sich 

diesbezüglich folgende Fragen: 

 

1. Wer ist Pächter des Wohnmobilstellplatzes am Petriförder? 

Wenn die Weiße Flotte Magdeburg GmbH die Pächterin ist, sollte sie hier auch ein 

ureigenes Interesse daran haben den Stellplatz so attraktiv wie möglich zu gestalten. 

Die Stellplatznutzer würden dann sicherlich auch die Schiffe der Weißen Flotte nutzen 

wollen. Sind der Stadt Pläne bekannt, ob und wie die Weiße Flotte Magdeburg GmbH 

den Stellplatz aufwerten möchten? 

 

2. Wird der Stellplatz kontinuierliche auf Mängel und Beschädigungen durch 

Mitarbeitende geprüft? 

Wenn ja, von wem? 

Wenn nein, warum nicht? Wie und durch wen könnte eine kontinuierliche Kontrolle 

realisiert werden? 

 

3. Warum sind die Kosten für den Stellplatz vergleichsweise so gering? 

 

4. Wie steht die Stadt zu einer Erhöhung der Kosten? 

 

5. Ist angedacht, das Zahlungssystem (aktuell nur Münzzahlung möglich) umzustellen um 

auch eine bargeldlose Zahlung zu ermöglichen? 

Wenn ja, wann wird die Umsetzung erfolgen und welchen Umfang wird sie beinhalten? 

Wenn nein, warum nicht und welche Kosten würden hierfür entstehen? 
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6. Ist die Errichtung eines Duschcontainers, möglicherweise neben der Toilettenanlage, 

geplant? 

Wenn ja, wann und wo wird diese umgesetzt? 

Wenn nein, warum nicht und welche Kosten würden hierfür entstehen und mit welchen 

Einnahmen könnte man nach der Inbetriebnahme pro Saison rechnen? 

 

7. Wird es in der anstehenden Saison einen Anschluss für die Entsorgung von 

Grauwasser geben? 

Wenn ja, wo wird dieser sein? 

Wenn nein, warum nicht und wie hoch sind die Kosten für die Realisierung einer 

Grauwasserentsorgung? 

 

8. Wieso gibt es für die Wohnmobile keinen Stromanschluss auf dem Stellplatz? 

 

9. Wie hoch sind die Kosten zur Errichtung von 2-3 zentralen Stromanschlüssen bzw. ist 

es möglich, für jeden Stellplatz einen Stromanschluss zu errichten und wie hoch wären 

die Kosten hierfür? 

 

10. Wurden bereits Überlegungen angestellt, Ladesäulen für E-Wohnmobile, E-Bikes, 

und E-Roller zu errichten? 

Wenn ja, mit welchem Ergebnis? 

Wenn nein, wie steht die Stadt/der Pächter dazu? Welche Kosten würden für die 

Errichtung der Ladesäule entstehen?  

 

11. Wie steht die Stadt/der Pächter dazu, mehr Serviceangebote, wie einen mobilen Brot- 

und Brötchendienst, anzubieten? 

 

 

Ich bitte Sie, um eine kurze mündliche und ausführliche schriftliche Antwort. 

 

 

Evelin Schulz  

Stadträtin 
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